

2022年7月26日

関係各位

社会福祉法人 ワゲン福祉会
ワゲン療育病院長竹
施設長 村上 研一

ワゲン療育病院長竹における新型コロナウイルス感染者の発生について
(第2報)

2022年7月21日にワゲン療育病院長竹の関係者1名(職員)が新型コロナウイルス陽性と判明したことを受けて、保健所に報告を行うと同時に助言・指導のもとに7月21日から施設内入所者の居室隔離と経過観察を行って参りましたが、7月23日から25日にかけて新たに入所者8名の感染が判明しました。(感染した入所者のご家族には個別にご連絡させていただきます。)

つきましては当初8月1日(月)から再開予定であった短期入所の受入については少なくとも8月7日(日)までは見送らせて頂き、当該期間の外部医療機関への受診などの外出はできるだけ見合わせて頂くこととなりました。

今後、社会的情勢や施設内の状況によりましては、再度短期入所の受入再開の延期も予想されますので、予めご了承下さい。

尚、現在休止中の面会につきましては、施設内での感染対策の徹底と市中の第7波の感染拡大に伴い、当面の間休止させていただきます。

ご利用者の皆様やご家族の皆様、また関係者の皆様にはご迷惑とご心配をお掛けして誠に申し訳ありませんが、施設内外での更なる感染伝播を防止すべくご理解とご協力をいただきますよう、お願い致します。

今後とも何卒宜しくお願い申し上げます。